
Herr Hirt fragt, warum der Ratsbeschluss noch nicht umgesetzt wurde. 
 
Herr Hillgruber teilt mit, dass der Verwaltungsvorstand die Maßnahme zunächst zurückge-
stellt hat. Grund ist die Übernahme des Gebäudes Parkstrasse, ehemals Wirtschaftsakade-
mie, durch die Theodor-Litt-Schule. Die Theodor-Litt-Schule soll aufgefordert werden, nach 
Einzug in das Gebäude die bestehenden Raumbedarfe zu begründen. 
 
Der Schul-, Kultur- und Sportausschuss bittet die Verwaltung schriftlich zu begründen, wa-
rum die Maßnahme zurückgestellt wurde und wie das weitere Vorgehen geplant ist. 
Die Antwort soll möglichst dem Protokoll beigefügt werden. 
 


